

# KASINOABEND

MITTWOCH DER 17.01.24

Am Morgen begann der Tag genau gleich wie alle anderen Tage, wir wurden von Musik geweckt, dann haben wir uns angezogen, und zur allerletzt gab es Frühstück. Es war zum Glück nicht so Nebelig wie am Montag so macht das Skifahren nämlich viel mehr Spaß. Wo Herr Bueb gekommen ist durften wir schon los sausen durch den Wald. Dieser enge Waldweg war echt cool, weil da so großartige Rampen waren, und nachher fährt man neben der Straße nach, und ich muss zugeben die war viel cooler als die im Wald, da hat es viel mehr Schanzen. Dann mussten wir eigentlich nur noch auf Herr Bueb warten, wo Herr Bueb endlich kam ging es eigentlich gerade auf die Piste. Leider durften wir nicht frei Skifahren, aber es machte trotzdem Spaß. Beim nächsten Halt durften wir frei fahren da ging es so schnell runter das war so cool. Unten angekommen mussten wir noch auf alle warten von der Gruppe 3 und dann ging es ab in die Gondel ob wohl ich Gondel nicht so gerne fahre, habe ich mich schon sehr auf die Piste gefreut. Nach ca. 5-10 min oben angekommen haben wir uns die Ski angezogen. Endlich war es so weit wir gingen auf die Ski und auf die Piste Aber ich freute mich nicht nur auf das Skifahren, ich freute mich auch noch auf den Kasinoabend, der am Abend stattgefunden hatte. Wo wir beim ersten Sessellift angekommen waren, beginnt eigentlich der Tag. Der Vormittag ist eigentlich wie im Flug vergangen. Wir mussten schon wieder nach Hause. Aber wenigstens durften wir noch mal Sessellift fahren, also eigentlich mussten wir mit dem Sessellift fahren, denn nur so kommt man nach Hause. Auf der Langlauf Piste angekommen wollte ich am liebsten einfach nur fliegen können, denn es war sooo streng. Aber irgendwann haben wir es geschafft und es gab auch schon zu Mittag. Nach dem Mittagessen gab es noch eine kleine Pause. Nachher ging es eigentlich gerade weiter. Wo ich mich angezogen habe, wurde ich immer kribbeliger im Bauch, wegen Kasinoabend. Am Nachmittag fahren wir eigentlich wieder die genau gleiche Piste. Natürlich zuerst durch den Wald, dann zur Gondel runter, mit der Gondel nach oben und zum ersten Sessellift. Auch der Nachmittag verging wie im Flug. Am Schluss mussten wir wieder mit dem Sessellift fahren und die Piste hinunter fahren bis zu der Langlauf Piste. Wo wir zu Hause angekommen waren hatte ich meinen Skianzug ausgezogen und hatte erst mal geduscht. Nachher gab es Abendbrot. Nach dem Abendbrot hat Herr Tarnutzer uns noch verkündet, dass wir uns um 19:30 Uhr wieder im Essal treffen müssen. Aber wir die 6. Klässler mussten schon früher runter gehen, um alles vorzubereiten (Für den Kasinoabend). Wo wir alles fertig aufgestellt hatten, ging der Abend los und er hatte sehr viel Spaß gemacht.

Melissa, 6.Klasse